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Objet : Compte-rendu conseil de la vie sociale Diffusion 

Date : 31.05.2023 Destinataires : 

 Résidents 

 Familles 
Participants : 

 M. Fourel (président) 

 Madame Huet 

 Madame Demorget 

 Mère Catherine 

 Madame Jourdain 

 Madame Peronne 

 Monsieur Lory-Foret 

 Dr Rouxel 

 AS Lopez  

 
 

 
 

Excusé :  
 

 

 SUJETS   

1. Animation 

- Recrutement d’Amanda Rihet en qualité de coordinatrice de la vie sociale à compter du 7 
juin. Elle travaillera en étroite collaboration avec Tatiana.  

- Véhicule : la Maison Ste-Anne de Tinténiac s’engage à prêter son véhicule 9 places autant 
que de besoin, la Maison St-Louis n’en n’ayant pas. 

- Activités le weekend : les résidents recherchent parfois des partenaires de jeux (cartes, jeux 
de société…), l’objectif serait d’organiser en amont la mise en relation des personnes 
intéressées. Amanda et Tatiana s’en occuperont. 
 

        

2. Service civique 

- Une étudiante est intervenue pour un service civique ces derniers mois. Nous n’avons pas 
d’autres propositions à ce jour mais restons très favorables à l’idée d’accueillir de 
nouvelles personnes. 
 

        

3. Vaccination covid-19 

- Nouvelle campagne de vaccination à destination des résidents  pour la 6ième dose mai 2023 
( si délai post infection covid et dernière injection plus de 6 mois), 7ieme dose 
concomitante vaccination grippe  novembre 2023 ( sous réserve de changement de 
recommandation nationale) 
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- Objectif : éviter les formes graves de la Covid et les Décès 

4. Nettoyage des fauteuils au 
Cantou 

 
- Une famille fait remarquer que les fauteuils roulants sont parfois sales. L’organisation a 

été revue par le coordonnateur des soins afin que les fauteuils soient entretenus la nuit. 
 

 

5. Conseils de services et projets 
des étages 

 
- Les conseils de services sont inscrits dans le projet d’établissement et doivent être mis en 

place. Une discussion est engagée sur ce sujet. Nous convenons que ces nouvelles 
instances doivent s’intégrer à une dynamique globale d’établissement afin que tous 
puissent s’en emparer. 

- Les projets des étages sont une belle initiative qui a débuté en 2022. Chaque équipe a 
travaillé en autonomie pour présenter un projet. Pour 2023, le budget n’intègre pas ce 
projet ; pour autant, tout projet présenté sera étudié.  

 

6. Démarche résident-traceur 
 

- Une représentante des familles a bénéficié de la formation résident-traceur et en fait un 
très bon retour. Proposition aux autres représentant des familles d’être formés. 

 

7. Restauration 
- Des problèmes de qualité des matières premières est soulevé mais également un 

problème de savoir-faire. 
- Une commission restauration est à prévoir 

 

8. Référents des résidents 
- Dans chaque service, des professionnels sont référents de plusieurs résidents. Il apparait 

que l’information n’est pas suffisamment communiquée aux résidents et à leurs familles.  
Un flyer est en cours d’élaboration. 

 

9. Communication sur le rôle et 
les missions des 
représentants des  familles  

- Constat est fait que les représentants des familles ne sont pas suffisamment identifiés par 
les autres familles. Il est proposé que pour la prochaine réunion en visio proposée à 
l’ensemble des familles, les représentants se présentent et expliquent leur rôle. Par 
ailleurs, des adresses mails HSTV vont être créées. Il est également proposé d’installer un 
panneau d’affichage spécifique à l’instance CVS. Enfin, le flyer de présentation du CVS 
HSTV est en cours de rédaction ; après validation des membres, il sera remis à chaque 
nouvel entrant. 

 

10. Vivam : temps de convivialité 
- Un temps de partage est prévu le 15 juin après-midi à la place du village entre les 

bénéficiaires de Vivam (usagers et aidants) et les résidents de la Maison St-Louis. 
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11. Fête de l’été - Pour rappel, la fête de l’été a lieu le 23 Juin. Accueil à partir de 11h30.  

12. Autres points soulevés en 
séance 

 
- Installer une poubelle permettant le tri sélectif à la place du village 
- Installer un paravent devant la porte de la place du village pour limiter les courants d’air  
- Arbre à planter dans le parc après l’été 
 

 


